

# Allgemeine Zeitung

Dienstag, 7. März 2023

## Viele Spenden für Ukraine

**ALZEY** (red). „Wir möchten von Herzen den Bürgerinnen und Bürgern aus Alzey und der Umgebung für die große Spendenbereitschaft danken. Nach dem Aufruf in der Zeitung kamen am Donnerstag viele Menschen zur St. Johann-Straße und brachten Kleidung, Nahrung, Werkzeuge, Hygieneartikel, Taschenlampen, Socken und vieles mehr aus unserer Bedarfsliste“, sagt Sergej Maier, Vorstand der Deutsch-Ukrainischen Gesellschaft Alzey (DUGA).

Innerhalb einer halben Stunde habe sich ein großer Raum mit Kisten und Tüten gefüllt. „Ukrainerinnen und Ukrainer, die die Sachen angenommen

haben, sind überwältigt gewesen von der Güte, Großzügigkeit und Solidarität der Deutschen mit ihnen und ihrem Land. Es gab Umarmungen, Tränen in den Augen und große Dankbarkeit“, sagt Maier.

Die Sammelaktion läuft noch drei Wochen. „Gerade heute hat uns eine Anfrage aus dem Krankenhaus, in dem Waisenkinder behandelt werden, erreicht. Es werden Pampers, Feuchttücher und Babynahrung benötigt. Entsprechend bündeln wir noch mehr Kräfte, um auch auf diese Anfrage zu reagieren und einen Teil der Spenden an die Kinder zu schicken.“



[www.duga-v.de](http://www.duga-v.de)

**Die Wiedergabe dieses Artikels erfolgt mit ausdrücklicher Genehmigung der VRM GmbH & Co. KG**